



E-ON champions et innovants

On a gagné.

publié le 25/05/2017

Descriptif :

La mini entreprise E-ON championne régionale Collège et Premier prix de l'innovation

Le 24 mai, la mini entreprise E-ON est rentrée dans la cour des grandes.

Pour commencer elle a gagné le prix de l'innovation mais surtout elle s'est illustrée en reportant le prix champion, précieux sésame pour aller défendre les couleurs de la région à la cité des sciences les 1er et 2 juin 2017.



Merci au 54 mini entrepreneurs pour leur investissement et bonne chance à ceux qui vont représenter notre collège.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.